

ARB Bourgogne-Franche-Comté : Ouverture de la consultation au public

Dossier de la rédaction de H2o
August 2017

Dans le cadre de la préfiguration d'une agence régionale de la biodiversité (ARB), la Région Bourgogne-Franche-Comté a lancé une concertation auprès du grand public sur le projet d'ARB mené en partenariat avec l'Agence française pour la biodiversité (AFB). Les citoyens et les partenaires sont invités à donner leur avis sur ce projet et contribuer au débat sur : les pistes d'action de la future agence régionale de la biodiversité, son rôle, ses priorités d'intervention, sa plus-value par rapport à l'existant.

La consultation est ouverte jusque fin de l'automne 2017.

Plateforme collaborative